

CASUR RECONOCE LA EXCELENCIA ZAFRA 2019-2020



Compañía Azucarera del Sur finalizó la cosecha de la Zafra 2019-2020 con un acto de premiación a los mejores colaboradores de la Cosecha Manual y Mecanizada, quienes durante la zafra fueron constantes en el cumplimiento de sus indicadores de puesto.

La entrega de certificados y el incentivo económico se realizó en una corta ceremonia tomando en cuenta las medidas de higiene recomendadas.

Durante el acto, el licenciado Roger Zamora, Gerente General de CASUR, agradeció el excelente desempeño y compromiso de los colaboradores, quienes son la base principal para el crecimiento de la empresa; reforzó la importancia del cuido en el trabajo y de la prioridad de la Compañía para garantizar y adaptar las labores en esta etapa de desafíos y oportunidades a nivel global.

El señor Donald Antonio Quiroz, originario del Municipio de Nandaime, fue el ganador del primer lugar como mejor cortador, finalizó la zafra con 1,500 toneladas de caña de azúcar cortadas y cumpliendo al 100% los indicadores como asistencia, disciplina y cero accidentes. Esta es la segunda zafra consecutiva que el señor Quiroz es merecedor del primer lugar.



"Estoy muy agradecido con la empresa CASUR por reconocer el esfuerzo que realizamos, por cuidarnos y darnos esta ayuda tan importante para nuestras familias" comentó el señor Ouiroz.

Asimismo, reconocieron a los destacados en las áreas de Cosecha Manual, Alce, Cosecha Mecanizada, Transporte y Taller de Maquinaria. Como parte de los incentivos de este año, la Gerencia de Recursos Humanos anunció la entrega de canastas básicas y azúcar a todos los colaboradores de Cosecha.